
Niederschrift 
 
zur öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates (OB) Rodenbach am 07.06.2021 
 
Anwesend: Wenzel, Anja 
  Starck, Robert   
  Brando, Markus 
  Brando, Julia 
  Koch, Volker 
  Wenzel, Nicoleta 

Schneider, Bernd 
  
 
Tagesordnung und Protokoll: 
 
Sitzungsbeginn 19:00 Uhr 
 
   
02/001 Ortsbegehung 
 
 Friedhof 

Die Friedhofsmauer ist vermoost und mit Efeu bewachsen und sollte 
jährlich gesäubert werden, da dadurch die Substanz der Mauer leidet. 
 
Baum im Eingangsbereich 
Die Planung im Eingangsbereich sah vor, dass ein weiterer Baum hinter 
der Bank auf der rechten Seite (siehe Standort des OB-Mitglied 
J.Brando) gepflanzt wird. Die Baumart sollte mit dem Kirchenvorstand 
abgestimmt werden.  
 

 
Spielplatz 
Der Lattenzaun im Eingangsbereich wurde in den letzten Jahren immer 



wieder repariert. Jetzt ist der Zustand so desolat, dass eine Erneuerung 
notwendig ist (siehe Bilder).  
 
 

 
 
 
Mit dieser Maßnahme sollte der Eingangsbereich neu gestaltet werden. 
Zurzeit hängt eine Kette zwischen zwei Metallpfosten in der Breite von 
ca. 5m. Immer mehr Eltern mit Kleinkindern, die bereits laufen können, 
fordern immer wieder, dass der Spielplatz mit einem Tor geschlossen 
werden kann. 
Bevor dies wieder abgelehnt wird, weil ein 2,5m breiter, geöffneter 
Torflügel die Zufahrt für Mähfahrzeuge unmöglich macht, bittet der OB 
die Idee zu prüfen die 5m zu verkleinern und zwei unterschiedlich breite 
Flügel vorzusehen. 
Der OB bittet den GV diesen Bereich umgestalten zu lassen. 
Da der Zugang abschüssig ist, sollte im Boden noch ein Rutschschutz 
eingebaut werden (Rasengittersteine?).  
Wenn dies nicht aus laufenden Mitteln umgesetzt werden kann, bittet 
der OB dies im nächsten Haushalt einzuplanen. 
 
 

 
 
 
 
 



Das Dach des Kletterturms muss repariert werden. 
 
Der Sandkasten muss gereinigt werden. 
 
Der Spielplatz muss dringen gemäht und Dornenbüsche müssen 
entfernt werden.  
 
 
 

02/002 Ortsteilbudget- Vorstellung der Muster für die 
Ortseingangsschilder 
Der OB diskutierte verschiedene Entwürfe die durch Volker Koch  
und Bernd Raab erstellt wurden. 
Für die favorisierten Entwürfe werden Kostenvoranschläge eingeholt. 
 
 

 
02/003 Geschwindigkeitsüberprüfung 

Leider hat der OB keine Rückmeldung zum Thema 
Geschwindigkeitsüberprüfung in der Ortenberger Straße erhalten. Da 
dieses Thema Priorität hat, wurde dieser Punkt separat genannt.   

 
 
02/004 Mitteilungen und Anfragen 

Der OB bittet um eine Bellobox im Bereich Kerlesweg Richtung 
Domberg. Dieser Bereich wird extrem von Hundebesitzern genutzt. 
Im weiteren Verlauf steht eine blaue Ruhebank, die stark beschädigt ist. 
Diese Bank sollte ersetzt werden.  
 
Der OB bittet um die Zustellung der Sitzungseinladungen an alle OB-
Mitglieder. 3 Mitglieder haben keine Einladung erhalten. 
 
Der OB bittet um die Beantwortung der Anfragen aus den letzten 
Sitzungen.  
 

 
Sitzungsende 21:45 Uhr 
 
 
gez. – M. Brando -    gez. - A. Wenzel - 
Schriftführer    Ortsvorsteherin 

  


